

Medienstelle
Benjamin Schmid
Leiter Unternehmenskommunikation

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 13. September 2022

Festival und Bauarbeiten Keine Trams in der Basler Innenstadt

In den kommenden Tagen kommt es zweimal zu einer längeren Tram-Sperrung in der Basler Innenstadt. Grund dafür ist am Donnerstag-, Freitag- und Samstagabend das Flâneur Festival. In der darauffolgenden Woche wird vom 20. bis 25. September 2022 die Abdichtung des Birsigtunnels eingangs Falknerstrasse erneuert. Gleichzeitig werden die Gleise und der Gleisunterbau im Haltestellenbereich Barfüsserplatz ersetzt. Alle betroffenen Tramlinien werden umgeleitet.

Am Donnerstagabend, 15. September 2022 verkehren die Trams ab 16.00 Uhr nicht mehr durch die Innenstadt. Ab dann ist die Strecke Barfüsserplatz – Schiffflände für alle Trams bis Betriebsschluss gesperrt. Am Freitag- und Samstagabend beginnt die Sperrung um 17.00 Uhr und dauert ebenfalls bis Betriebsschluss. Alle Informationen zu den Umleitungen gibt es [hier](#).

Gleiserneuerungen beim Barfüsserplatz

Von Dienstagabend, 20. September (ab 20.00 Uhr) bis Sonntag, 25. September 2022 (Betriebsschluss) wird die Abdichtung des Birsigtunnels beim Eingang in die Falknerstrasse erneuert. Gleichzeitig werden die Gleise und der Gleisunterbau im Haltestellenbereich Barfüsserplatz erneuert. Aus diesem Grund verkehrt in diesem Zeitraum kein Tram zwischen Barfüsserplatz und Schiffflände. Ein Tramersatzbetrieb durch die Innenstadt ist auf Grund der eingeschränkten Platzverhältnisse nicht möglich. Alle Infos zu den Umleitungen gibt es [hier](#).

Der Umbau der Haltestelle Barfüsserplatz zu einer Haltestelle mit stufenlosem Ein- und Ausstieg folgt, wenn der Barfüsserplatz zu einem späteren Zeitpunkt neugestaltet wird. Ein [Wettbewerb des Bau- und Verkehrsdepartements](#) soll aufzeigen, wie der Barfüsserplatz künftig ganzjährig seiner Rolle als Herz der Innenstadt gerecht werden kann.

Wir empfehlen, insbesondere zu Beginn der Bauarbeiten, wenn immer möglich etwas mehr Reisezeit einzuplanen und bitten die betroffenen Fahrgäste um Verständnis.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 231 Kilometer Tram- und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1362 BVB-Mitarbeiter*innen sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2021)